

COLORFUL II

西東京市立青嵐中学校
第2学年 学年便り
令和5年6月17日 No. 12

運動会が終わりテストに向けて！

先日数年間行うことができなかった全校体制での運動会が行われました。2年生はクラスとして大縄跳び、ミステリーサークル、全員リレーに取り組みました。雨で学年練習が思うように行われなかったこともありましたが、全力で取り組む姿を見せてくれました。また3年生がこれから新しい青嵐中学校の運動会を作っていく一歩を全力で示してくれました。終了後に『運動会』というテーマで作文を書きました。

「運動会」

2年 D組 RY

私が運動会でがんばったことは、みんなで団結することだ。私たちは運動会練習で、ミステリーサークルが1位だった。本番の結果は最下位。悔しかったが、リレーでは2位だった。練習から本番まで色々なことがあったが、私たちD組の楽しかった思い出として残ったと思う。

ミステリーサークルでは焦りもあり、遅くなってしまったが、みんなが笑顔でゴールできたのが、うれしかった。

全員リレーではバトンパスがうまくいったと思う。仲間の応援をしたりと盛り上がったのがとても良かったと思う。

大縄跳びでは最高の記録を出すことができた。跳ぶときにみんなで声を出し跳んだため、良い記録を出せたと思う。

縦割りリレーでは、バトンをもらうときに失敗してしまったが、最後まで一生懸命走ることを意識した。きつくなったらしっかりと腕を振り、授業で教えてもらったポイントを思い出した。

この運動会で成長できたことがいっぱいあった。クラスで団結してみんなで今までの成果を発揮して、がんばれたのがうれしかった。またクラスの絆が1つ深まったと思う。全力を出せたとても良い運動会になったと思う。

「運動会」

2年 D組 NA

今年は、全校生徒で行う運動会が4年ぶりに開催された。昨年まで学年別でほかの学年の種目を見ることができず教室で授業を受けていたので、やっとできるという気持ちだった。全校生徒が参加するので、係もだんだん忙しくなり、運動会の日が近づいてくるのに実感がもちやすかった。

しかし、練習は雨で体育館でやることになり天候に左右されることもあった。また学年練習で1位になった種目がそれで油断したのか、最後の体育の授業でその種目を練習しなかったり、実行委員が困ってしまうような場面があった。なので今回の運動会は本番の結果よりも運動会が終わったあとのうまくいかなかった部分や結果を振り返り、次回に生かすべきだと思った。

今回の運動会を土台にして、来年度もがんばろうと思う。

いよいよ第2回定期考査です。前回うまくいかなかった部分や不十分だった取り組みなど、反省を生かして、学習を進めていきましょう。

来週の予定 8:25までに席に着きましょう

日にち		予 定
6月19日	月	通常授業 放課後学習会 国語・数学・音楽・保体
6月20日	火	通常授業 放課後学習会 社会
6月21日	水	第2回定期考査 国語 保体 理科 給食なし
6月22日	木	第2回定期考査 音楽 数学 美術 給食なし
6月23日	金	第2回定期考査 英語 技家 社会 給食あり *職場体験事前打ち合わせの班あり。

*定期考査の日は標準服で登校です。

*6月28日(水)に職場体験の事前打合せがある班は、標準服が必要です。体育がある場合は制服を持参すること。事前訪問の前に学校で着替えてから、職場に向かいます。